

## **Eine Blick zurück**

Das Jahr 2015 neigt sich dem Ende entgegen. Am 21.12.2015 beendeten alle Trainingsgruppen für dieses Jahr ihren Trainingsbetrieb. Zeit für einen kurzen Rückblick auf das Jahr 2015.

Eine zentrale Aufgabe sieht der Verein in der Ausbildung zum Erlernen des Schwimmens. Unsere Übungsleiter sorgten dafür, dass ca. 30 Kinder die Seepferdchenprüfung in diesem Jahr erfolgreich absolvierten.

Darüber hinaus bietet die Wettkampfgemeinschaft ihren 225 Mitgliedern einen regelmäßigen Trainingsbetrieb für Jung und Alt.

Wöchentlich, ein bis vier mal leiten ca. 15 Übungsleiter und Trainer die Übungsstunden im Ehrenamt. Mit der Arbeit am Beckenrand ist es aber längst nicht getan. So gehören Vor- und Nachbereitungen genauso dazu wie Aus- und Weiterbildungen.

Für eine zielgerichtete Entwicklung unserer Athleten setzen unsere Trainer auch auf alternative Trainingsmethoden. Dazu gehörte neben dem wöchentlichen Athletiktraining auch eine Fahrradtour, Eislaufen, ein Aerobic-Training oder ein Bowlingabend.

Das brachte nicht nur Abwechslung zum Schwimmtraining sondern sorgte auch für Begeisterung, brachte Stimmung und stärkte das Gemeinschaftsgefühl.

In Vorbereitung auf die Wettkampfsaison aber auch auf bestimmte Wettkämpfe führten wir in diesem Jahr 4 Trainingslager durch, so in den Oster- und Herbstferien, das Auftakttrainingslager am Filzteich und das Trainingslager auf dem Rabenberg. Diese zusätzlichen Einheiten brachten für alle Teilnehmer einen Schub in Hinblick auf ihre persönlichen Bestzeiten.

25 Wettkampffahrten organisierten unsere Wettkampftrainer im Jahr 2015.

Neben den Wettkämpfen im Freistaat Sachsen starteten unsere Wettkampfmannschaften auch in Berlin, Solingen und Esbjerg (Dänemark, einer der weltgrößten Vereinswettkämpfe).

Zentrale Anlaufstelle für alle Trainer ist Ina Porschhöfer. Sie kümmert sich im Hintergrund um sämtliche Wettkampfmeldungen, erstellt für jeden Wettkampf Auswertungen, führt die Bestenliste und hält unsere Vereinswebseite auf dem neusten Stand.

Unsere Jugendwartin Heidi Fiedler organisierte mit ihren Helfern dieses Jahr eine Osterwanderung, unsere Kinderweihnachtsfeier sowie die Weihnachtsfeier für unsere Jugendgruppen und Erwachsenen. Zusätzlich hält sie unsere Facebook-Seite auf dem aktuellsten Stand.

Dass unser Schwimmverein eine starke Gemeinschaft ist, zeigte sich bei der Ausrichtung unserer Wettkämpfe, dem Schwimmfest der Bergstadt Schneeberg, dem Vorkampf zu den

Erzgebirgsmeisterschaften und dem Auer Wismutpokal. Eltern, Kampfrichter, Trainer und Vorstand sorgten mit großem Engagement für einen reibungslosen Ablauf und tollen Wettkämpfen. Dafür erhielten wir so manche anerkennenden Worte.

Aber auch auf anderem Terrain versuchten sich die Schwimmer. Bei den Sächsischen Meisterschaften im Bustaziehen belegten wir Platz 5. Teamspirit und Gaudi standen hier aber im Vordergrund.

**Es war ´ne Menge los im Jahr 2015.**

**Dank an alle, die mit viel Leidenschaft, Herz aber auch Sachverstand  
an der Entwicklung unseres Vereins mitwirkten!**

**Sportler – Eltern – Übungsleiter – Trainer – Kampfrichter – Vorstand – Helfer und  
Unterstützer – Sponsoren - ...**

Jetzt wünschen wir allen eine frohe Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

